

日本  
共産党

# 八幡市議団ニュース

2020年7月5日 No.704

日本共産党八幡市議会議員団（983）2005

八幡市議団ホーム  
ページQRコード



◇メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com) ◇ホームページ⇒[JCP八幡市議団](#)で検索

連絡先

山本邦夫（982）8844 巖 博（982）9663  
亀田優子（982）1277 中村正公（983）8312  
澤村純子（983）6275

## 八幡市6月議会閉会 ひとり親世帯に給付金 障害者の就労支援

# コロナ感染防止対策など **くらし支援で一步前進**

## 日本共産党、補正予算に賛成

八幡市議会が6月29日閉会され、コロナ感染対策などを柱にした補正予算案が審議されました。日本共産党八幡市議団は、コロナ感染症拡大が市民のくらしや営業を脅かす中、ひとり親世帯や準要保護世帯への臨時給付金の支給、障害者施設への就労支援など、低所得者対策に充てていることなどから、補正予算案に賛成しました。

同時に補正予算案には、上下水道料金の負担軽減が盛り込まれていないこと、教育分野では補正予算の3分の1、6億500

0万円を投入しているGIGAスクール構想の問題点を指摘しました。

GIGAスクール構想は、政府が推進している事業で、八幡市は子どもに1人1台のタブレット端末（5500台）を支給します。市教委は、タブレット端末を6年使うと表明していますが、技術革新や機器の耐用年数から2～4年程度しか持たないこと、次回の機器更新に当たり、国が財源措置を明確にしていないなどの問題点が浮き彫りになりました。

## 上下水道料金の負担軽減

# 京都府と八幡市はなぜ決断しないのか！



議会審議で、上下水道料金の負担軽減を避ける八幡市と京都府の姿勢が目立ちました。

近隣では大山崎町、久御山町、精華町、京田辺市、宇治市が水道料金の負担軽減を実施。

こうした点を指摘しても、今議会に提出している補正予算案には盛り込まれていないと答えるだけでした。府営水道の負担軽減策は何かあるのかと質しても、市は、府から何も聞いていないと答えました。

国からの地方創生臨時交付金（第1次分2億3900万円に続き、2次分5億9000万円）は、政府の「Q&A」でも、水道料金引き下げについても、自治体に有効であれば活用できると答えています。

市民のくらしに寄り添う施策が必要です。

### 兵庫県では31市町で減免

兵庫県は、県内25市町に供給する県営水道の料金を3か月間免除します。これを受け、県営水道を利用していない自治体も含め31市町が水道料金の減免を実施します。基本料金の減免のほか、使用量に応じて請求される従量料金を無料にする自治体もあります。神奈川県も、県営水道料金を10%減額し、県下の自治体が負担軽減しています。

八幡市と京都府は、謙虚にこうした姿勢に学んでほしい。